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Aimez vos ennemis 
 

 
 

 « Moi, je vous dis : aimez vos ennemis, et priez pour ceux qui vous persécutent ». Aujourd’hui 

avec cet Evangile, nous venons de passer un cap. Celui de l’absolu de l’amour de Dieu. Jésus 

invite à ne pas poser de limite à l’Amour. Il le vivra concrètement dans sa chair. Sur la Croix 

aucune parole de malédiction ne sortira de la bouche de Jésus. C’est aussi une invitation à ne 

jamais laisser entrer la haine dans notre cœur. Elle peut devenir une véritable prison dans 

laquelle je n’arrive pas à sortir. Cette parole n’est audible que si elle sort de la bouche de Jésus 

et que je suis son disciple. IL n’y a que ceux qui ont expérimenté son amour qui peuvent croire 

que cette Parole est une parole de vie. Mais qu’est-ce qu’aimer ? Cela ne veut pas dire être ami 

avec tout le monde. Il y aura toujours des personnes avec qui j’aurais du mal à vivre la relation. 

Pour autant je peux reconnaître qu’elles sont tout autant aimées de Dieu que moi. Aimer ne veut 

pas dire se laisser faire. Lorsque Jésus est frappé par un garde, il lui demande : « pourquoi me 

frappes tu ? ». Dieu nous invitera toujours a resté dans la vérité et la charité, c'est-à-dire à ne 

jamais aller sur le terrain du mal et de la violence. Nous serions sûr de perdre. « Amour et Vérité 

se rencontrent » nous dit le psaume 84.  

En accueillant l’invitation de jésus à aimer ses ennemis, une question vient à l’esprit. En suis-

je capable ? Sans doute pas ! Mais Jésus l’a vécu. Il peut donc m’en rendre capable comme il 

l’a permis à des hommes et des femmes habités de son amour. Et si la prière était le premier 

pas pour vivre cet amour absolu ?  

 

Un chant pour prier 

 

 
 

Piste pour aujourd’hui :  

 

Je peux prier pour les personnes avec qui la relation est difficile. Je peux essayer de leur trouver 

quelques qualités… Nous pouvons aussi prier pour ne jamais avoir d’ennemis ! 

Je peux essayer aujourd’hui de ne dire du mal de personne (un beau défi !). 

 

« Amour et Vérité se rencontrent ». De plus en plus nous sommes confrontés à de fausses 

nouvelles, des rumeurs… Est-ce que je prends le temps de vérifier que ce que j’entends ou lis 

est vrai ?  

 

https://www.youtube.com/watch?v=JiH5IXCO7VU

